
様式第６号(第１７条関係）

開　会

閉　会

　録音テープ等を使用した要点記録

　相談支援部会長：土田　良幸

　事業所部会長　：海野　洋子

　こども教育部会長：山田　彩

 障がい者支援担当主査：三浦　早紀

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

会議録署名の指定 　島村　美帆

 １ 次第
 ２ 資料１：第８期春日部市自立支援協議会活動計画（案）
 ３ 資料２：第３期春日部市障害者計画施策進行管理表（令和２年度）
 ４ 資料３：第４期春日部市障害者計画進捗状況調査票

会議録の作成方法

配 布 資 料

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

委員氏名

説 明 者
そ の 他

　くらし防災部会長：吉原　満

（出席人数：１３人)　  野村　善晶、永田　啓子、宮本　喜美子、

 小山　弘之、島村　美帆、多賀　久仁子、羽鳥　一子、篠江　正則、

 武田　仁、田中　陽子、藤崎　稔、下谷内　裕之、畠　秀和

（出席人数：４人)　　

 障がい者支援担当主幹：田中　真殊

（出席人数：４人）　

会　議　録

会議の名称 　第２回 春日部市自立支援協議会（第８期）

開 催 日 時     令和３年１１月４日（木）

事 務 局

午前・午後　　２時５５分

(３－１)

開 催 場 所

　会長　野村　善晶

午前・午後　　２時００分

　１ 開会
　２ あいさつ
　３ 議事録署名人の選任
　４ 議事
　（１）第８期春日部市自立支援協議会活動計画（案）について（公開）
　（２）第３期春日部市障害者計画施策進行管理について（公開）
　（３）第４期春日部市障害者計画進捗状況調査票について（公開）
　（４）その他（公開）
　５ 閉会

 障がい者支援担当主幹：神田　裕幸

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第３条第１号該当：

 障がい者支援課長　　：内藤　道夫

出
　
席
　
者

□  要綱第３条第４号該当：

議長(会長等)氏名

　春日部市役所２Ｆ　全員協議会室



事務局 　ただ今のご意見は、ご提言として担当の指導課に伝えさせていただきます。

【別紙４　こども教育部会について説明】

(３－２)

【別紙２　相談支援部会について説明】

事務局

【別紙１　地域福祉連絡会について説明】事務局

発言内容　・　決定事項

議　長 　次第３：【会議公開の宣言】

　　　　　【議長の選任】

会　長 　次第２：【あいさつ】

　　　　　野村会長が議長となる。　　　

　次第１：【開会】

発　言　者

事務局

　　　　　　春日部市自立支援協議会要綱第５条第２項の規定に基づき、

　　　　　【傍聴人の有無について確認（傍聴人：０人）】

　　　　　【議事録署名人の選任：島村　美帆 委員】

事務局 　　　　　【会議成立の報告：委員１６人中１３人出席】

　５－（４）－①生涯学習の振興についてですが、例えばパソコンセミナー

か、子どもたちがどう受け止めているかまで確認し、学校全体で取り組むこ

　５－（２）－②障害について理解するための教育の充実ですが、この説明

などの講座を申し込みたいと思っていても、聴覚に障がいのある人にとって

　意見及び質問無し

委　員

土田部会長

海野部会長

とができれば、学校教育の充実がより図られるものと考えます。

学習の時間に発達障害を含めた障害の種類や内容をどこまで取り上げている

議　長

山田部会長

【別紙３　事業所部会について説明】

【議題（１）第８期春日部市自立支援協議会活動計画（案）について】

吉原部会長

事務局 【別紙６　権利擁護部会について説明】

【別紙５　くらし防災部会について説明】

事務局

委　員 　５－（２）－①特別支援教育の充実についてですが、実施状況が順調なの

ば、自分の学校の道徳の教科書に障害を扱ったページがあるのか、総合的な

は良かったですが、今後のことを考えて発言したい。特別支援学級助手や普

作ってほしい。それが真の充実につながると考えます。

　意見及び質問等を求める

【議題（２）第３期春日部市障害者計画施策進行管理について】

【資料２に基づき説明】

　意見及び質問等を求める議　長

　次第４：【議事】

には「道徳や総合的な学習の時間などを通して」とありますので、そのカリ

キュラムを特別支援教育コーディネーターが見直すことを提案します。例え

【資料１に基づき説明】

通学級支援助手を配置しただけでなく、１年に一度でも良いから研修機会を



事務局 【配付資料「障がい者の福祉ガイド」の補足説明】

上映会について、来年３月２７日に予定している。自立支援協議会委員の皆

さんにも是非ご覧いただきたいので、チラシができたら送らせていただくの

でよろしくお願いします。

【議題（４）その他】

議　長 　委員及び事務局からの情報提供等を求める

多賀委員 　聴力障害者協会では全日本ろうあ連盟創立７０周年記念の映画「咲む」の

事務局 　Ｃについては、事業には着手しているが目標としては達成していない状況

満たない状況、つまり５０％未満を大幅に未達成としたところです。

です。Ｄについては、事業に着手できていない或いは達成率的には半数にも

を基準に５０％としたかについて教えてください。５０％に満たないだけで

事務局 【資料３に基づき説明】

議　長 　意見及び質問等を求める

ます。他にもありますが、またの機会に発言します。

で、わかりやすい内容で発信していただけたらと思います。広報を読んでも

理解できない人がいるので、必要そうな講座がある時は、視聴覚センターか

大幅に未達成という表現がひっかかるので、検討いただけたらと思います。

は情報が少なすぎると感じています。誰がみても分かるような文字の大きさ

ら直接情報をもらって、団体の会員に転送するなどして周知することもあり

事務局 　ご意見として受け止めさせていただきます。

委　員 　進捗状況調査票の総合評価ＡからＤまでありますが、ＣとＤの区切りは何

発　言　者 発言内容　・　決定事項

【議題（３）第４期春日部市障害者計画進捗状況調査票について】

署名者の職・氏名
自立支援協議会委員　島村　美帆

　　令和３年１１月２０日

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

副会長 【閉会のあいさつ】

事務局 【閉会】

他に意見等は無く全ての議題が終了

　次第５：【閉会】

(３－３)


